DICE POLÍTICO





Veo un México con hambre y sed de justicia, y narco-gobierno

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" visitó Magdalena de Kino, Sonora, tierra natal de Luis Donaldo Colosio.

Su visita fue para conmemorar un aniversario más de su muerte que se registró aquel 23 de marzo de 1994 en Lomas Taurinas, en Tijuana, cuando terminaba su discurso.

Alito recorrió la zona centro de Magdalena de Kino, junto con el alcalde Francisco Arturo Duarte, justo a unos metros donde se encuentra el panteón municipal donde descansa los restos del malogrado político sonorense.

El gran ausente, el gobernador, Alfonso Durazo, el mismo que fue secretario particular de Colosio desde que fue líder del PRI, en 1989 hasta su muerte como candidato Presidencial, en 1994. Hoy luce orgulloso la playera de Morena.

Al siguiente día, 24 y 25, de marzo, Colosio visitaría su estado natal Sonora que gobernaba, en ese entonces Manlio Fabio Beltrones.

Quien no recuerda ese acontecimiento que le dio la vuelta al mundo, Colosio días antes, en su mensaje en el Monumento a la Revolución, en la CDMX, había marcado el aniversario del PRI con una frase que levantó ámpula: "Veo un México con hambre y sed de Justicia".

En aquel tiempo, este reportero trabajaba para el diario de las mayorías, La Prensa, un periódico que se caracterizó por ofrecer un potencial de escuela para formar grandes periodistas.

Aquel 23 de marzo, la tarea encomendada a este reportero, era redactar una crónica previa a la llegada de Colosio a Hermosillo, capital de Sonora. Sin duda era la campaña de gira Presidencial más esperada porque era su estado de nacimiento, los sonorenses estaban de fiesta, uno de sus paisanos, sin duda iba ser Presidente de México. Pasó lo mismo con Carlos Salinas, así, con ansias y gusto, lo esperaban en sus giras Presidenciales en su natal Agua Leguas, Nuevo León,

La gira estaba preparada para recorrer Hermosillo y de ahí pernoctar en su natal Magdalena de Kino, donde vivían sus padres y hermanos, una población a 180 kilómetros al norte. A 45 minutos más, llegaría, también a la frontera con Estados Unidos en la ciudad de Nogales, pasando por la población de Imuris, que abre la ruta en "y" para la sierra de Cananea y Agua Prieta.

En Palacio de Gobierno, Beltrones realizaba una reunión con su gabinete y ahí se encontraba Don Luis Colosio, padre de Luis Donaldo, formaba parte del gabinete. Ahí esperábamos que terminara para la entrevista obligada a ambos, sobre los preparativos de la gira.

PERIÓDICO

DICE POLÍTICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

24/03/2025

OPINIÓN



De pronto, entraban llamadas a los ya existentes celulares, y Beltrones y Don Luis se levantaban sorpresivamente para salir corriendo de ese salón del Palacio de Gobierno.

En la televisión, cortaban la transmisión del canal 2, el más importante en ese entonces, para dar entrada a cuadro a Jacobo Zabludovzky que tenía en la línea, desde Tijuana al columnista del diario Ovaciones, Ubaldo Díaz, uno de los invitados especiales que formaban un amplio grupo de periodistas que acompañaban al candidato. Ahí, por el teléfono celular informaba sobre los acontecimientos ocurridos escasos minutos en Lomas Taurinas. Le dispararon a Colosio, decía.

Por teléfono nos avisaban de la casa sobre lo que había informado Ubaldo en Televisa. Todos sorprendidos en el salón del Gobernador.

COLOSIO LLEGÓ EL 25 A HERMOSILLO COMO LO HABÍA PROMETIDO

Después de oficializar el fallecimiento de Colosio, su cuerpo fue llevado a la ciudad de México y de ahí trasladarlo a Magdalena de Kino, el 25 de marzo, fecha que había prometido llegar a su estado con sus paisanos, la crónica de aquel tiempo en La Prensa, la describí que: "Colosio cumplió, llegó a Sonora, pero sin vida".

En el periódico, la instrucción fue que no me moviera de Sonora, que me fuera para Magdalena de Kino donde llevarían el cuerpo y enviara el escenario de la reacción de su gente. La nota central la harían los compañeros que cubrían al candidato, Arturo Pansza, Joel Saucedo, Colon y el jefe, Mario Zamayoa.

Así como llegaron, en el bloque Presidencial, dieron sepultura a Colosio y se retiraron, el panteón se quedó sin vigilancia, sin gente, solo el cuerpo de Colosio y su familia.

Al siguiente día, tuvimos la suerte de encontrarnos a la mamá, padre y las hermanas de Colosio sobre la tumba del Presidencial.

Ya sin los tumultos del día anterior, nos acercamos con el mayor respeto para pedir a las hermanas si podían darnos una entrevista para el diario de las mayorías, La Prensa; con la mayor sencillez, las hermanas de Colosio accedieron, con la condición que fuera frente a su casa y serán ellas porque sus padres no deseaban hablar; nos trasladamos de inmediato y se logró la foto, aunque no el audio, porque así lo establecieron (página 3). La Prensa logró la primera entrevista, después de los lamentables hechos, con la familia.

DESPLEGARA MONREAL Y ADAN, TODO EL ESFUERZO LEGISALTIVO ANTE ARANCELES

En La Cámara de Diputados, su líder Ricardo Monreal adelantó que en unos días más se revelará la aun incierta decisión arancelaria unilateral del Presidente Donald Trump, y su llamado, incluso a sus pares del Senado, Gerardo Fernández Noroña y Adán Augusto, así, como al presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez, es estar preparados para enfrentar el más grande desafío nacional. Por eso, dijo que ante ello desplegarán todo el esfuerzo legislativo requerido para respaldar a la Presidenta Sheinbaum.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



24/03/2025

OPINIÓN



A ver si Trump además de reforzar los aranceles como medida de presión, no se le ocurre exigir la entrega de los peces gordos, sobre todo de los que están en esa lista que se reveló como narcogobierno. Obviamente, los que más asustados están, son los gobernadores de Sinaloa, Rubén Rocha y de Tamaulipas, Américo Villarreal, dos cabezas que son insostenibles.

Jachavez77@yahoo.com

https://indicepolitico.com/veo-un-mexico-con-hambre-y-sed-de-justicia-y-narco-gobierno/